
 
  
  
   
 

 
 
 
 
 

新潟 RC ８月第１例会 (20098.4) №2811 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 小林 敬直会長挨拶 

本日はガバナーの公式訪問です。 
植木康之ガバナー、宮田康雄地区幹事、高橋 登 第
２分区アシスタントガバナーをお迎えしての例会と

なります。 
植木ガバナーより卓話を頂くことになっております。

又、例会終了後、クラブ協議会を開催しガバナーより

ご指導をお願いすることとなっております。 
又、恒例に依り、ローターアクトクラブ会長以下メ

ンバーの皆さんにもゲストとしておいで頂いており

ます。 
前回の例会は納涼会ということで前橋ＲＣの皆さん

又多数のビジターの皆さんをお迎えして盛大にとり

行なわれました。クラブ７０周年を記念してというこ

とで特別に行形亭さんで開催いたしました。大いに盛

上がり、和気あいあいのうちに前橋クラブとの友好を

深めました。親睦委員会の皆さん本当にお疲れ様でし

た。 
さて本日お越し頂きました植木ガバナーですが、１

９４４年のお生まれでいらっしゃり㈱植木組の会長

さんでいらっしゃいます。数々の公職にお就きになら

れております。１９６６年に柏崎ロータリークラブに

ご入会されておられます。 
ペッツ地区協議会と２回に亘りご指導を頂きました。

ＲＩの会長の方針をうけ、地区の方針をソフトな語り

の中にも解りやすい言葉で説明され、それぞれの課題

を身近な問題としてとらえることができました。 
植木ガバナーには本日卓話を頂くこととなっており

ます。会員皆様にもガバナーの人柄に触れて頂くこと

ができるかと存じます。植木ガバナーには身体にご留

意頂き１年間ご活躍をお祈り申し上げます。 

飯塚 聡美新潟 RA 会計 

米山奨学生 アロンソ・デ・レオン・ダビド君 

(3) 米山奨学生へ奨学金伝達 

(4) 星野友孝新潟RA会長挨拶 

(5) 幹事報告（石井 和弘幹事） 

  ・８月１１日の理事会は１１時３０分開会です。 

   ・ロータリーレートが８月１日より １ドル９４円になりまし

た。 

(6) 植木康之ガバナーご講演 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2009～10 年度 
国際ロータリー会長 

ジョン・ケニー 

2009～10 年度
新潟ロータリー会長 

小 林 敬 直 

       ロ ー タ リ ー の 未 来 は  

           あ な た の 手 の 中 に  

       2009～2010 年度 国際ロータリーのテーマ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月１１日の例会予定 

「会員増強月間に因むお話し」 

会員増強委員長 竹石 松次 君 

 

ホームページを更新致しました。 

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員増強月間 

会員増強委員長 竹石 松次 

 今月は会員増強月間です。新潟ロータ

リークラブは今年度創立 70 周年を迎え

る。1996 年には 134 名の会員数を誇っ

た当クラブも、80 名のラインとなって

いる現状は、昨今の経済情勢を抜きにし

ては語れない。しかし、ロータリーの精

神は会員相互の親睦に加え、奉仕の精神

を醸成することからも、その内容が問わ

れることとなる。 
 当面の目標は 100 人。地元企業の会

員増強は、欠かすことの出来ない課題で

あるが、そのために会員相互の意思疎通

と情報の共有化が必要不可欠となる。こ

のため、具体的な事業として、会員アン

ケートを実施し身の回りの対象者に積

極的に呼びかける作業に着手したい。1
会員 1 企業人の勧誘作業をこの秋から

開始したい。 
 そして、二方向を検討課題としたい。

一つは地元に本社がある企業の掘り起

こし、もう一つは大手企業の会員募集で

ある。 




